

普通科

着実に学力を伸ばし、多様な進路に対応する



普通科の学習環境

- 個に応じた指導を大切にし、一人ひとりの学力を最大限に伸ばします。
- 学習を基盤に、部活動や学校行事、ボランティア活動等との両立を大切にしています。
- 多様な希望進路に対応したカリキュラムで、丁寧な進路指導を行っています。

教育課程(令和4年度入学生)とコース選択 Curriculum & Course

1年次	共 通	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32	33	34
		(2)	(3)	(2)	(4)	(2)	(2)	(3)	(1)	(2)	(3)	(2)	(1)	(2)	(3)	(2)	(2)	(2)	(2)	(3)	(2)	(2)	(2)	(2)	(2)	(2)	(2)	(2)	(2)	(2)	(2)	(2)	(1)		
2年次	人文・社会科学コース	論理国語	文学国語	古典探求	歴史総合	日本史探求	世界史探求	数学II	科学と人間生活	生物基礎	物理基礎	生物	物理	化学	体育	保健	英語コミュニケーションII	論理・表現II	数学B 音楽Ⅱ 美術Ⅱ 書道Ⅱ	数学B 音楽Ⅲ 美術Ⅲ 書道Ⅲ	総探	H	R												
	自然科学コース	論理国語	文学国語	古典探究	地理総合	地理探求	数学II	数学B	科学と人間生活	生物基礎	物理基礎	生物	物理	化学	体育	保健	英語コミュニケーションII	論理・表現II	総探	H	R														
3年次	人文・社会科学コース	論理国語	文学国語	古典探究	地理総合	日本史特論	世界史特論	倫理	政治・経済	数学II	理科演習	体育	英語コミュニケーションIII	論理・表現III	数学C 音楽Ⅲ 美術Ⅲ 書道Ⅲ	H	R																		
	自然科学コース	論理国語	文学国語	古典探究	歴史総合	地理探究	数学III 数学演習	数学C	化学	物理生物	体育	英語コミュニケーションIII	論理・表現III	H	R																				

1年次：全クラス同一の教育課程と教科書でバランス良く学びます。

2年次：希望進路に応じてコースを選択します。

人文・社会科学コース

文学・経済学・法学・語学といった「文系学部」が課す入試科目に対応し、国語や地歴公民の内容を多く学習します。

自然科学コース

理学・工学・医療・栄養系といった「理系学部」が課す入試科目に対応し、数学や理科の内容を多く学習します。

進路実績(普通科) Achievements

京都府内屈指の進学実績

過去5年間の主な進学実績

■国公立大学

京都大学	3名	京都教育大学	15名
大阪大学	5名	京都府立大学	10名
神戸大学	7名	岡山大学	26名
京都工芸繊維大学	17名	広島大学	6名

合格者250名以上！

■私立大学 ※延べ数

同志社大学	37名	関西大学	57名
立命館大学	95名	関西学院大学	31名

近畿大学・京都産業大学・龍谷大学
佛教大学はすべて100名以上合格

在校生の声 From Student



1年生
出水 佑樹

●硬式野球部
福知山市立
日新中学校出身

僕は福知山高校に入って部活動と勉強をどちらもできるのかという不安でいっぱいでした。しかし、部活動に入っている先輩方や同級生の友達がとても優しく、そんな仲間と共に福知山高校で勉強と部活動を両立したいと思う気持ちが強くなってきました。福知山高校だから勉強だけとか、両立できないということはないので安心して福知山高校に来てください！勉強では国公立大学を目指している人が周りに多く、みんなが真剣に勉強に取り組む環境が整っていると感じます。また部活動についても、普段から自分で計画を立てて学習を進めていくことで自主練習の時間が確保でき、充実した活動を送ることができます。まずは今勉強を大事にしてコツコツ努力を続けてください。そうすることで福知山高校で充実した高校生活が送れると思います。オープンスクールなどに来て福知山高校の良さを感じてくれたら嬉しいです！



1年生
辻 ひかり

●バレーボール部
福知山市立
南陵中学校出身

福知山高校は勉強だけを頑張る学校だと思っていました。しかし、入学してみると、勉強だけでなく部活動やボランティア活動も積極的に行われており、勉強と部活動の両立ができるところが福知山高校の魅力だと強く感じました。私は、勉強を頑張りながら小学校から続けているバレーボールをしています。勉強と部活動の両立は簡単ではありませんが、忙しくても、自分の好きな事に熱中できる毎日がとても楽しいです。また、福知山高校では小テストを通じて学んだことを身につけることができます。ちゃんと勉強すればその分点数になつて返ってくることが嬉しいです。小テストも毎回一生懸命勉強しています。私は福知山高校に入学して、勉強も部活動も本気で取り組むことができています。毎日勉強を頑張りながら周りの友達と教え合い、時には競いながら自分の強みを見つけられる福知山高校に入学して本当に良かったと感じています。

卒業生の声 From Graduate



神戸大学
理学部
安達 隆玖さん

●令和3年度卒業生
福知山市立
成和中学校出身

僕は福知山高校を選んで良かったと思います。理由は二つあります。一つ目の理由は、しっかりと勉強に集中できることです。福高は教えるのが上手い先生ばかりで、効率よく大学受験の勉強をすることができます。特に、質問をしに行くと丁寧に教えてくださるので、より深い理解につながります。また、進路についての相談も親身になって聞いてください。それに加えて、クラスメイトも勉強熱心な人がいるので、より勉強のモチベーションが高まります。二つ目の理由は、学校行事や部活動を通して、密度の濃い学校生活を送ることができます。勉強のイメージが強い福高ですが、学校行事や部活動にも熱心です。特に、福高祭では、学校全体が一体となって行うため、とても思い出に残るものになります。そして、先輩や後輩、友達との仲により深めることができます。勉強もさることながら、部活動や学校行事にも一杯取り組むことのできる学校です。



富山大学
経済学部
伊藤 真子さん

●令和3年度卒業生
福知山市立
三和中学校出身

福知山高校は勉強する環境が整っています。自習室は朝や昼休み、放課後など時間のある時にいつでも使うことができ、周りの人が集中しているので自然と自分も集中して勉強ができます。定期的に模擬試験があり、その度に単元別に自分の苦手な分野を確認しながら少しづつ成長することができます。勉強に関することはもちろん、進路で不安なことがありますれば先生方が親身になって対応してください。私も先生との面談を重ねるにつれ将来の目標がはっきりしてきました。また、部活動や行事にも全力で取り組もうという雰囲気が福高の大きな魅力です。クラスには部活動にも勉強にも熱心に取り組んでいる人が多く、自分も頑張ろうという気持ちになります。福高祭ではクラスで一致団結し同じ目標に向かって進むことでクラス仲が深まり、その後の学校生活がより楽しくなりました。福知山高校は、勉強も部活動も行事も全てに全力を注ぐことができる学校です。

北海道研修旅行

3泊4日で北海道へ行っています。自然体験、ロケット製作等、幅広い研修を通じて視野を広げるとともに、親睦と友情を深め、クラスの団結や学年のまとまりを育てます。

